

## **HDH/VDM**

### **Handelt für Mitglieder Konditionen mit Eulabel.de aus**

Donnerstag, 20.03.2014

Auf Einladung des HDH haben sich 38 Vertreter aus der Möbel- und Leuchtenbranche zu einem Erfahrungsaustausch getroffen. Der Grund: Die EU-Verordnung zur Energieverbrauchskennzeichnung von elektrischen Lampen und Leuchten, die am 1. März in Kraft getreten ist. Wie der HDH/VDM mitteilte, lagen die Schwerpunkte der Diskussion vor allem auf dem Labeling von Möbeln mit unterschiedlichen Leuchten, der Kennzeichnung von RGB-gesteuerten Lampen und dem Umgang mit Forderungen und Praktikabilität des Nachlabelns von Ausstellungsstücken, die vor dem 1. März 2014 in Umlauf gebracht wurden. Dabei greift der HDH der Branche unter die Arme: Der Verband hat nach eigenen Angaben mit Eulabel.de, einem Hersteller von Leuchtenetiketten, besondere Konditionen für Unternehmen der Möbelbranche vereinbart. So können Möbler ihre erforderlichen Leuchtenetiketten über die webbasierte Lösung von Eulabel.de generieren und diese verordnungsgemäß dem Handel kostenlos zur Verfügung zu stellen. Rückmeldungen von Seiten des Handels zeigen laut HDH, dass diese Lösung als sehr praktikabel angesehen wird. Das bisher nur sehr geringe Interesse seitens der Möbelhersteller stößt unterdessen auf Unverständnis.

[zum Seitenanfang](#)